

Wahlaufruf des Oberbürgermeisters Ratssaal am Sonntagabend für Interessierte geöffnet

**Pressesprecher der Stadt
Dessau-Roßlau**

Dipl.-Pol. Carsten Sauer

Tel.: 0340 204-2113

Fax: 0340 204-2913

E-Mail: pressesprecher@dessau-rosslau.de

Zur bevorstehenden Wahl am Sonntag, dem 26. Mai 2019, wird es im Ratssaal des Dessauer Rathauses wieder die Möglichkeit geben, sich über die eingehenden vorläufigen Wahlergebnisse aus den insgesamt 69 Wahlbezirken zu informieren. Ab 18.00 Uhr steht die Ratssaaltür für die Bürgerinnen und Bürger offen. Mit ersten Ergebnissen kann ab ca. 18.30 Uhr gerechnet werden.

Ausgezählt werden ab 18.00 Uhr zuerst die Stimmergebnisse der Europawahl, erst daran anschließend die Stimmen der Stadtratswahl und der Wahlen für die 14 Ortschaftsräte. Es wurden 57 Stimmwahllokale und 12 Briefwahllokale mit den ehrenamtlichen Wahlvorständen eingerichtet, die ab 8.00 Uhr offiziell ihre Arbeit aufnehmen.

Oberbürgermeister Peter Kuras und Stadtwahlleiter Michael Conrad rufen die Bürgerschaft auf, sich an den Wahlen aktiv zu beteiligen. „Eine hohe Wahlbeteiligung ist Voraussetzung für ein möglichst repräsentatives Ergebnis, unsere Demokratie lebt von der Beteiligung möglichst vieler, und die Wahlen sind ein fundamentaler Ausdruck dessen.“

Das Stadtoberhaupt und die Dessau-Roßlauer Beigeordneten werden am Sonntag mehrere Wahllokale persönlich besuchen und sich dort über den Wahlverlauf bei den Wahlvorständen informieren.